

Une première mondiale : une naissance dans l'espace !

Oui vous avez bien lu, et inutile d'essayer de régler la netteté de votre écran, ni de nettoyer les lunettes non plus. Pendant la mission de la capsule scientifique russe, Photon M-3, qui s'est déroulée du 14 au 26 septembre il y a eu une naissance en plein espace !

33 bébés cafards y sont nés et détiennent cette primeur !

Le nom de la mère : Nadezjda (nom d'origine russe qui signifie "espérance")

suite et source => 7sur7

La même source 7sur7, nous fait aussi savoir que du aux grand succès du dessin animé, Ratatouille, la vente de rats a augmenté de 50% depuis le 12 octobre, date ou le film en question est sortie sur les toiles au Royaume Uni ! Cela fût également le cas on s'en souvient, avec un certain poisson, exotique, Némou pour ne pas le nommer.

Suite et source => 7sur7

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le samedi 27 octobre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7715-premiere-mondiale-naissance-dans-l039espace.html>